
VERBALE DEL 02 OTTOBRE 2014

L'anno 2014, i\ giorno 02 del mese di Ottobre si è riunito presso la sua sede sita

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot.

e l'OdG suppletivo n. 748880 del171091201,4 per trattare gli argomenti dell'O.d.G.

Presiede Ia seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 09.50 chiama I'appello.

E'assistito dal Segretario, il Consigliere Duminuco Dario.

Redige il verbale Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Inzerillo, La

Valle, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta Ia seduta.

Subito dopo I'appello esce il Presidente Tomaselli per affari istituzionali e presiede la seduta il Vice

Presidente Inzerillo. Esce anche il Consigtiere Terzo.

Il Presidente inverte I'Od.G. e passa al IIo punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute

precedenti, nominando scrutatori i Consiglieri Colletti, La Valle e Savoca e il Consiglio approva

all'unanimità.

Si dà lettura del verbale del 19 Settembre 2014.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,15.

Il Presidente passa al IIIo punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi.

Il Consiglieri Duminuco e Scarlata chiedono il prelievo delle mozioni 750911 e 768771- iscritte nell'OdG.

Si dà lettura della mozione n. 750911 a firma dei Consiglieri Duminuco, Scarlata e Vella avente per oggetto:

"Richiesta di rifacimento strisce pedonali in via Gaspare Mignosi" ed il Consigliere Duminuco la descrive

brevemente, sottolineando che nella suddetta via si trovano alcuni uffici dell'università e diverse attività

commerciali.

Alle ore 10,25 esce il Consigliere Cardella.

Il Presidente dopo ampia discussione pone in votazione la mozione 750gfi che viene approvata

all'unanimità alle ore 10,30.

Si dà lettura della mozio ne n. 768771 a firma dei Consiglieri Scarlata, Duminuco e Vella avente per oggetto:

"Richiesta intervento urgente dipotatura alberi in via Lincoln dal n. 126 in poi, neltratto compreso tra la via

Archirafi e Corso dei Mille" ed il Consigliere Scarlata la descrive brevemente, sottolineando che l'area

urbana indicata è da tempo poco attenzionata e lo stato attuale di decorosità e vivibilità dei luoghi presenta

un degrado tale da essere divenuto intollerabile per i mancati interventi periodici, accentuando le lamentele

dei cittadini residenti, poiché la frondosità degli alberi ostruisce il passaggio dei pedoni e sono anche

ricettacolo di insetti.



approvatarl Presidente dopo ampia discussione pone in votazione ra mc

all'unanimità alle ore 10,45.

Alle ore 10,50 il Presidente sospende la seduta di Consiglio.

Alle ore 12,00 1l Presidente Tomaselli riapre la seduta di consiglio,

consiglieri colletti, Di Fazio e Greco. Pertanto mancando il numero

all'indomani, come da regolamento in seduta di prosecuzione.
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